

Paris, le 19 mars 1977

Cher Grothendieck,

Merci de m'avoir répondu si vite. En ce qui concerne ton exposé sur les problèmes ouverts, tu as bien raison, il devait logiquement terminer le séminaire, donc porter le numéro XV (ou XVI), et non XIII (mon erreur vient d'un recopiage d'une table des matières tirée dans le temps, et où figurait la même bêtise). Je pense que l'absence de l'exposé XIII s'explique seulement par le fait que le contenu des exposés X & XII (formules d'Euler-Poincaré, traces non commutatives, formule de Lefschetz sur les courbes) avait été initialement prévu pour s'étendre sur 4 exposés. J'ai modifié la rédaction de l'introduction en conséquence. D'autre part, pour tenir compte de ta suggestion concernant la page de garde, j'ai ajouté "présenté par L. Illusie" (je pense que "présenté" est mieux que "édité", que je trouve légèrement ambigu - bien sûr, en anglais, on dirait "edited" by")

Merci encore, et bien à toi,

Luc